

## ABSTRAK

**Mega Putri:** *Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Melalui Home Industry Benang Gulung Dalam Upaya Meningkatkan Pendapatan Masyarakat (Studi Deskriptif di Desa Panyadap, Solokan Jeruk Kabupaten Bandung, Jawa Barat).*

Latar belakang penelitian ini mengenai permasalahan yang terjadi saat ini yaitu wabah covid-19 yang menyebabkan banyaknya terjadi pemutusan hubungan kerja di kalangan masyarakat, sehingga memerlukan penanganan terhadap hal ini. Salah satu upayanya adalah dengan cara mengembangkan *home industry* yang ada di tengah masyarakat seperti yang dilakukan oleh salah satu warga Desa Panyadap yang berprofesi sebagai pengusaha *home industry*. Awal mulanya, ia mengajak masyarakat setempat untuk bergabung di *home industry* nya agar mereka lebih produktif dan mandiri, dengan memberikan pengetahuan mengenai pengolahan benang gulung, serta memberikan pelatihan cara pengolahan benang gulung menjadi barang kebutuhan masyarakat.

Tujuan dari penelitian ini adalah mengetahui bagaimana proses pemberdayaan ekonomi masyarakat melalui *home industry* benang gulung dan juga melihat bagaimana keberhasilan yang diperoleh oleh masyarakat setelah bergabung bekerja di *home industry* benang gulung.

Landasan Teoritis yang digunakan adalah Teori pemberdayaan yang dikemukakan oleh Edi Suharto dan juga Ambar Teguh Sulistiyani. Dijelaskan bahwa dalam teori pemberdayaan ini ada beberapa tahapan atau proses pemberdayaan diantaranya Tahapan Penyadaran, Tahapan Transformasi, dan Tahapan Peningkatan Intelektual.

Penelitian ini menggunakan metode studi deskriptif melalui pendekatan kualitatif. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah dengan cara observasi, wawancara serta dokumentasi. Tahap analisis data dalam penelitian adalah dengan pengumpulan data, reduksi data, display data, pengambilan kesimpulan dan verifikasi data.

Hasil dari pemberdayaan ekonomi masyarakat melalui *home industry* benang gulung sudah berhasil dalam hal memberdayakan masyarakatnya. terlihat bahwa masyarakat yang tadinya tidak produktif menjadi produktif, serta memiliki penghasilan yang tidak hanya digunakan untuk memenuhi kebutuhan pokoknya saja namun juga dapat di tabung untuk kegunaan dimasa yang akan datang. hasil lainnya yang sesuai dengan teori dari Edi Suharto adalah Kebebasan Mobilitas, Kemampuan Membeli Komoditas Besar, Kemampuan Membeli Komoditas Kecil, Terlibat Dalam Keputusan-Keputusan Rumah Tangga, Ikut Andil Dalam Pengambilan Keputusan, dan Juga Jaminan Ekonomi Kontribusi Terhadap Keluarga.

**Kata Kunci:** *Pemberdayaan Ekonomi, Home Industry, Proses Pemberdayaan, Hasil Pemberdayaan, Peningkatan Pendapatan.*